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Zitat von joshy 

Sehe ich auch so! Ich finde Greuther Tee verdient ne Menge Respekt. Was die Jahr für
Jahr auf die Beine stellen, trotz großer Verluste (Judt,Lanig,
Achenbach,Maierhofer,Mijatovic, Kleine,Westermann, Hilbert,Rösler, Schlicke, Labbadia,
Möhlmann.....) verdient echt Respekt. Vor allem mit welchem Budget die das anstellen.
Wahrscheinlich eines der kleinsten in Liga2. Man betrachte das viele ehemalige Spieler
der SpVVg mittlerweile Nationalspieler sind, die auch uns gut zu Gesicht stehen
würden....

Ich hoffe man achtet nun verstärkt auf unseren Nachbarn, denn da gibts viel zu holen.

vielleicht sollten wir einfach mal deren Scouts etc. abwerben. Aber nein, wir verlassen uns
immer lieber auf das Urteil unserer Trainer und holen Granaten aus Australien, Rohdiamanten
aus Thüringen und edle Ware aus Bielefeld. In diesem Sinne macht Fürth wirklich alles richtig.
Und der Club...? 
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